

LA FERME SEIGNEURIALE DE GRISY



1697 : acquisition par Jacques Charpentier (Prévôt des marchands à Pontoise) chevalier seigneur du dit Ennery, Livilliers, Vallangoujard, Epiais-Rhus, Grisy, Berval.

Suite à la révolution française, la ferme est louée pendant un siècle aux Lavoipierre.

1837 : acquisition par Mr Rousselle. Au gré des successions, la ferme seigneuriale de Grisy est un bien de la famille de Villefranche puis Cartier, propriétaire du château du village. *(Son nom est encore inscrit en « lettre de forge » dans la ferme qui prend le nom de « ferme du château »).*

La famille Ogier est en partie, puis totalement, locataire de cette ferme jusqu'en 1921.

1921 : acquisition par Alexandre Ogier de la ferme. Il décède brutalement en 1930. Sa fille unique, Madelaine Ogier, 15 ans, est trop jeune pour gérer cette propriété rurale. La ferme est donc donnée à bail à M. Pihan.

1936 : effondrement des cours du blé. M. Pihan fait faillite.

1937 : Madelaine Ogier, épouse Omer Vanthuyne dont la famille, installée à Berval, a fui la Belgique lors de la première guerre mondiale. Avec son mari, elle reprend la gestion de la ferme de Grisy.

1971 : Son fils, Alain Vanthuyne et Chantal, son épouse, prennent la suite d'Omer et Madelaine jusqu'en 1998.

Actuellement, ce sont Anne et Guillaume Vanthuyne qui poursuivent l'activité.

(Informations de G Vanthuyne - 30 juillet 2014)